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Essais concluants pour le premier train régional hybride sur les lignes Toulouse-Mazamet et Toulouse-Rodez Photo credit: 

Emmanuel Grimault  (Alstom) 
 

 

CIRCULAIRE 2023/1 
 
 Toulouse, le  25  juin 2023 

 
 
Bonjour, 
 
A la veille des grandes vacances estivales, après un long silence inhabituel, voici quelques 
nouvelles de notre association. 
En effet, notre dernière circulaire date du 19 décembre 2022 et notre dernière rencontre 
avec certains d'entre vous remonte au repas des rois le 21 janvier où nous étions 20 à 
table. D'autres sont venus à nos permanences mensuelles, comme de coutume, en 
profitant tant que nous le pouvons de la jouissance du local au 11 rue de Périole, ce qui 
nous a permis de visionner quelques belles diapositives projetées principalement par nos 
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amis Jean-Paul et Georges ; nous continuerons au moins tant que nous pourrons profiter 
de ce local. 
 
Pratiquement toutes les semaines, Eric et Georges se sont passionnés pour mener à bien 
l'inventaire de nos documents, trier les doubles etc... Pendant ce temps, Jean-Paul était 
en pourparlers avec les archivistes SNCF du Mans pour sauver un maximum de 
documents historiques, qu'ils viendront certainement chercher à l'automne. 
Quant aux objets exposés au local, ils devraient rejoindre la collection du musée de Saint-
Géry, une annexe étant prévue en gare de Cahors avec le musée des ambulants postaux 
de Toulouse, mais rien n'est encore concrétisé. 
 
Nous n'avons pas mis sur pied de sortie printanière, vous l'avez constaté ; la concordance 
des horaires entre les sites à visiter et les horaires SNCF, le peu de fiabilité des trains 
entre retards, suppressions, grèves et autres mouvements sociaux nous ont quelque peu 
découragés. 
Cependant, pour l'automne, nous pensons mettre au point une sortie sur le chemin de fer 
de l'Albret.. ; espérons, on en reparlera. 
 
Certains le savent déjà et ont manifesté leur désir d'y participer, nous avons l'opportunité 
de visiter l'entreprise LEYFA Measurement , PME hautement spécialisée dans la mesure 
et la rectification du tracé des voies ferrées. Elle est située à Aucamville, proche de la gare 
de Lacourtensourt. La visite pourrait avoir lieu au mois d'octobre, ils accepteraient 10 à 12 
personnes, déjà 8 sont pré-inscrits , pour tout renseignement envoyez un mail à   
« fourmentmichel@wanadoo.fr ». 
 
L'effectif de la section est cette année de 36 (dont 5 membres conjoints), toujours en 
diminution. Nous avons observé 2 départs volontaires et une nouvelle inscription : nous 
avons le plaisir d'accueillir M. Florian CATEX, il vient de Bordeaux. 
 
Les permanences auront lieu au local ,11 rue de Périole, tant que nous pourrons y rester. 
Elles sont prévues les samedis 9 septembre, 7 octobre, 4 novembre, 2 décembre. On 
continuera à visionner des diapositives entre autres. 
 
Le 15 juin a eu lieu au Technicentre Occitanie (Toulouse Raynal) la présentation aux 
journalistes du premier train régional hybride electrique-thermique-batterie. 
Il est regrettable que notre association amie des chemins de fer n'y ait pas été invitée. 
Cela se faisait par le passé, comme la présentation de nouveaux matériels, inauguration 
du technicentre, inauguration du quai 6  et autres, nous pouvions en faire un compte rendu. 
Les temps ont changé.....   
 
 
L'assemblée générale : aucune date n'est pour l'instant fixée, mais elle aurait 
vraisemblablement lieu fin novembre / début décembre. 
 
 
 

 
Nous  vous  souhaitons  

 

de  passer 

 

un  bon  été. 

 


